

## 令和2（2020）年度 柏崎市交通安全対策会議 書面議決議事録

提出期間	令和2（2020）年5月1日（金）から同月19日（火）まで
提出あり	中川委員、加納委員、金子委員、近藤委員、山口委員、白井委員、池田委員、今井委員、本間（厚）委員、清水委員、村山委員、中村委員、小林委員、井比委員、須田委員、永寶委員、藤本委員、本間（法）委員
提出なし	蓮池委員
事務局	藤村市民活動支援課長、市民活動支援課生活安全係員

### 1 議事

#### （1）令和元（2019）年柏崎市交通事故概況報告について

賛成18、反対0・・・承認

- A委員 子どもの交通事故は前年度より減少しているが、小・中学校では自転車事故が主となっている。毎年の目標結果がゼロとなるよう、交通安全教育を本期はできるところから徹底御指導をお願いしたい。
- 事務局 新型コロナウイルス感染症の影響で開催が中止・延期となっているが、引き続き今年度も、小・中学校における歩行・自転車教室を、今後の状況を見て実施していきたい。

#### （2）令和元（2019）年度柏崎市交通安全実施状況報告について

賛成18、反対0・・・承認

- A委員 ① 交通安全活動の推進では、今年度も新入学児童へえちゴンランドセルカバーを配布してもらい感謝する。視認性が良く評判も良いと聞いている。また、柏崎市アピールの一環にもなっていると思う。  
② 公共交通機関等の利用の促進では、学生対象通学割引など様々な利用促進策を実施して頂き好評であった。今後も継続を是非お願いしたい。
- 事務局 ①について  
カバーを作成している柏崎地区交通安全協会及びデザインの担当課であるスポーツ振興課へ御意見を提供した。  
②について  
担当課である企画政策課へ御意見を提供した。

- B委員 高齢者交通安全啓発推進員の一人として、高齢者の交通事故防止の活動を行った。
- 事務局 日頃から高齢者の交通安全対策に御尽力を賜り感謝申し上げる。引き続き、高齢者の交通安全のため、御協力を切にお願いしたい。

#### （3）令和2（2020）年度柏崎市交通安全実施計画（案）について

賛成18、反対0・・・承認

C委員 ① 北条駅前 駐車場の陥没について  
平成30（2018）年5月16日（水）の柏崎市交通安全対策会議にて、北条駅前の駐車場に数か所の陥没があることを報告したところ、2日後の18日（金）には陥没箇所が補修されていたが、駅前ポスト脇の陥没箇所については、駐車中の車両があったため補修できない状態であった。今年5月11日（月）時点においても、同陥没箇所は未補修のままである。若い人は気にならぬ穴でも高齢者になると転倒しやすいもの。

② 北条駅前 手押し信号機について

除雪が悪く、信号機の周りに雪があり、押しボタンを押せない。

冬期間は、凍り付いて押しても動かず、信号の色を変えられない。

③ 新潟県地域振興局地域整備部と柏崎市維持管理課（現 道路維持課）の管轄する歩道について

今年1月23日（木）に、市民プラザを出たところの歩道で転倒し骨折した。一見平らに見えるタイル張りの歩道だが、雨水で浮き、上に乗ると陥没する箇所があった。翌日24日（金）に柏崎市維持管理課へ報告すると、その歩道は新潟県柏崎地域振興局地域整備部の管轄とのことなので、改めて地域振興局へ出向き補修依頼した。結果、同日夕方には補修が完了し、県の早い対応が見られた。

原因としては、図書館の方からくる市道の雨水が、県道の歩道にしみ込んでいたことでタイルが浮いていたため、市道についても柏崎市維持管理課へ補修依頼をし、後日補修されたが、張りぼてのようであった。

経費の面もあるとは思うが、このようなチマチマと補修するのではなく、県と市と合同で道幅いっぱいに市道から県道まで舗装できないものか、考慮願いたい。見た目のブロックより、高齢者には平坦な舗装を望む。

事務局 ①について  
JR新潟土木技術センター柏崎派出へ対応依頼したところ、施工時期等は未定だが、対応予定のこと。

②について

新潟県柏崎地域振興局へ対応依頼し、次回から信号機回りに気を付けて除雪作業をしてもらうよう除雪業者へ伝えてもらった。

③について

新潟県柏崎地域振興局へ確認したところ、現時点の補修状態は応急処置であり、今年度県市合同で補修を進めることとしており、現在は町内会からの同意を得ているところとのこと。

D委員 U・Iターン者向けの運転者教育が必要と思う。  
・ 柏崎自動車学校における、学校OB・OG向けの無料講習メニューの追加  
・ その他の人向けの有料講習メニューの見直し等

事務局 U・Iターン者向けの運転者講習について、今後柏崎自動車学校と検討を行う。

## について

- ① 県道黒部・柏崎線春日町内、よしやぶ川にかかるおさ橋に歩道橋が必要。この件について、県当局は歩道橋の要望を承知しているとのことだが、ここは楨原小学校の通学路でもあるので、早期の実現を強く望む。
- ② 県道黒部・柏崎線原町町内、なごみ橋～はらまち保育所間のS字カーブにとりつく三叉路で、令和2年1月に車同士の事故があった。国道から進入した場合、三叉路で（正面にミラーがあるが）右手の見通しが悪い。なごみ橋からの車のスピード（速度規制40）も出やすい状況であるので、道路標識などの見直しが必要と思う。

事務局

### ①について

平成30（2018）年度の柏崎市通学路安全推進会議において、篠橋の拡幅要望と高欄が低すぎて子供の転落が心配との意見があり、新潟県柏崎地域振興局地域整備部へ対応を依頼し、取り急ぎ、高欄の嵩上げ工事を同年度中に実施してもらった。地域整備部によると、今後は篠橋の架替えを予定。歩道は設置しないが路肩を広くすることで歩行空間の確保を図りたいとしており、架替え時期については、現在、地元関係者と調整中とのこと。

### ②について

柏崎警察署へ相談したところ、速度規制40kmの道路標識を、今年中に現在よりも大きな標識に交換予定となった。